

Concurso de logo para el Polo de Educación Superior de Rivera

Bases

1. Introducción

La reciente oficialización del Polo de Enseñanza Superior (PES) el 30 de julio de 2022, genera la necesidad de crear una identidad visual que lo identifique y represente como campus interinstitucional de educación superior, lo que motiva el lanzamiento de un concurso para la selección del logotipo del mismo.

El PES es un campus interinstitucional de educación terciaria-universitaria, integrado por la Universidad de la República, la Universidad Tecnológica, la Administración Nacional de Educación Pública y la Intendencia Departamental de Rivera. El objetivo de su creación es complementar esfuerzos entre las instituciones que lo integran y hacer un uso más eficiente de los recursos materiales y humanos disponibles en la región noreste mediante el desarrollo conjunto de acciones de investigación, enseñanza y extensión, entre otras.

2. Objeto del concurso

Creación de un logotipo que sirva para conformar la Identidad Visual del Polo de Educación Superior como el primer Polo de Educación Superior Pública del país.

3. Participantes

El concurso está dirigido a toda la comunidad del PES, estudiantes, funcionarios, colaboradores y docentes, y es abierto a la comunidad en general. Podrán presentar propuestas en forma individual o grupal.

Para participar es importante presentar la documentación exigida (declaración jurada, cesión de derechos y copia de documento de identidad) así como acordar con estas bases. El no cumplimiento de las cláusulas y/o condiciones de las presentes Bases y Condiciones del Concurso, faculta al Polo de Educación Superior para proceder a la inmediata exclusión de la o las personas que postulan.

De surgir aspectos que no están previstos en estas Bases y Condiciones, el Polo de Educación Superior a través de las instituciones que lo componen, es el único que puede tomar decisiones para contemplar estos aspectos.

4. Requisitos de la presentación

Cada participante o grupo puede presentar hasta tres propuestas.

El o los archivos presentados deben ser en formato PDF y tamaño A4.

Cada propuesta debe contemplar una versión vertical y horizontal del o los logotipos, y versiones en color y su aplicación en blanco y negro. Se valorará la presentación de archivos con versiones en JPG de 300 dpi.

Anexar una fundamentación escrita de la propuesta explicando la estructura y el significado del logotipo. El texto debe tener aproximadamente 250 caracteres, letra Arial, tamaño 12.

4.1. Conceptos clave a tomar en cuenta para la construcción del logo

- Educación
- Ciencia
- Tecnología
- Cultura
- Innovación
- Integración
- Abierto
- Público
- Transfronterizo

5. Modalidad de participación

El o los postulantes deberán enviar su propuesta al correo electrónico del concurso: concursologopes@gmail.com, adjuntando la documentación requerida y mencionando un seudónimo que lo identifique. Dicho correo será administrado por una persona externa al tribunal, para preservar el anonimato de los postulantes.

6. Plazos

Del 1° al 31 de octubre para la recepción de las propuestas.

El tribunal dispondrá de un plazo de 30 días hábiles para expedirse.

7. Tribunal

Equipo Comunicación: Lic. Gastón Lachaga, diseñador gráfico de UTEC, Lic. Emilio Coedo, equipo Comunicación de DGETP-UTU (ANEP)

Artes plásticas: Lic. Mariana Dos Santos Velázquez, docente de la tecnicatura en Artes Plásticas y Visuales de Udelar.

Externo: Prof. Alicia Santos, docente de Educación Visual y Plástica y Artista Plástica; y Fabricio Conti, integrante de la Agrupación Universitaria de Rivera.

8. Premio

1° lugar: una tablet Samsung Galaxy.

2° lugar: una tableta gráfica.

3° lugar: mención especial.

9. Cesión de derechos

El Polo de Educación Superior y su tribunal se reservan el derecho de utilizar, reproducir y modificar el logo ganador.

Por consultas comunicarse al correo electrónico concursologopes@gmail.com

Adjunto a las bases:

1. Declaración jurada

(Localidad y país), fecha - DD - de ----MM---- de 2023

Por la presente, (Nombre y apellido completo), con documento de identidad de tipo _____ y número _____, en mi carácter de participante del Concurso de logotipo del Polo de Educación Superior de Rivera, declaro bajo juramento que:

- La obra que se presenta es de mi/nuestra autoría absoluta.
- La obra que se presenta es inédita y no ha sido utilizada con anterioridad para ningún tipo de representación, de ninguna índole o naturaleza.
- La obra que se presenta no está inspirada en ningún logotipo preexistente, y no se han tomado imágenes de otros autores, ni de manera parcial ni total.

Como participante del concurso declaro estar de acuerdo con las bases y condiciones del mismo y acepto ceder los derechos de uso y reproducción de la propuesta presentada así como las modificaciones y ajustes que el Polo de Educación Superior considere pertinente para la implementación de su marca.

Firma del o de la declarante

Aclaración de firma